

Jäger sind auch Bussensammler

Ausgabe vom 27. September 2014

Schiessen auf alles, was sich bewegt?

Jährlich 1000 Jagd-Bussen im Kanton Graubünden. Wie bei allen Bussen ist anzunehmen, dass nur eine kleine Minderheit der Jagd-Verstösse überhaupt geahndet wird. Das Leid und Unrecht, das damit angerichtet wird, stellen sich Menschen mit Herz und Gefühl besser gar nicht vor. Jedenfalls Veganer müssen sich das nicht vorstellen, denn sie sind daran in kei-

ner Weise beteiligt. Ich fragte mal einen Jäger, ob genau gezielt oder ob eigentlich auf alles geschossen werde, was sich bewegt. Wie lässt sich sonst erklären, dass immer wieder Menschen mit einem Reh verwechselt werden? Der Jäger antwortete, wie überall gebe es auch unter den Jägern A-Löcher.

1000 Bussen jährlich allein im Kanton Graubünden – ein bisschen viel A-Löcher, finde ich.

Erwin Kessler

Verein gegen Tierfabriken
Schweiz VgT.ch

Im Bühl 2, 9546 Tuttwil